

Aus verschiedenen Gründen ist der Klimaschutz im Laufe des letzten Jahres noch mehr in den allgemeinen Fokus gekommen als davor. Klimaschutz ist ohne Frage generell notwendig und der Rat, die Ratsgremien und die Verwaltung der Stadt Sankt Augustin haben in den letzten Jahren schon einiges unternommen, um im Rahmen ihrer gesetzlichen Möglichkeiten und Aufgaben Entscheidungen in seinem Sinne zu treffen. Dies wurde schon vor vielen Jahren begonnen, indem ein eigenes Büro für Natur- und Umweltschutz (BNU) mit entsprechender Personalausstattung ins Leben gerufen wurde, und ist nicht zuletzt 2018 anerkannt worden, als der Stadt Sankt Augustin der European Energy Award in Silber verliehen wurde.